



Mesa de debate / Israel Zamora (Morena) / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Fernando Belaunzarán (Somos MX)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre el tema de la detención del presidente Nicolás Maduro por Estados Unidos, el coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, indicó que el presidente venezolano era un dictador que realizó muchas cosas que lo llevaron a una situación de crisis en el país al tener una mala economía y un gobierno pésimo al desmantelar el Poder Judicial y los órganos electorales. Recalcó que es importante ver cómo transita los próximos días para ver el resultado final. Además, apuntó que hay un problema mundial, porque las instancias multilaterales (como la ONU y la CIDH) no son eficaces. Sin embargo, lo que le preocupa más es que en México no esté integrada la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, que el tema de seguridad nacional no sea un tema en este país y que Morena esté generando polarización y falta de unión en los mexicanos.



[https://drive.google.com/file/d/1Zlt_VEF2D5vRqhJ1WJb4bOk2AaFfoKnL/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1Zlt_VEF2D5vRqhJ1WJb4bOk2AaFfoKnL/view?usp=sharing)